

凧作りと凧揚げ

公園は12月より休園期間。静かな日々が続きます。でも、12月12日は、地元の子供会の行事で「親子凧作り」が行われました。ワイワイガヤガヤ屋内で凧を作って、外で揚げてみました。雨が降りそうな中でしたが、無事あげることができました。よかったよかった。お正月の凧揚げはばっちりですね。

「ふるやのもり」解消へ

さくら園にある南部曲り家(昭和16建造 S49移築)は、茅葺屋根が劣化して、ここ数年来、雨漏りがひどくなり、昔話にある「ふるやのもり」状態で、降雨時に来園された方々にはご迷惑とご心配をおかけしておりました。また、雨漏り対策のシートもちょっと残念な景観でした。しかし、やっと葺き替えが行われることとなりました。前は平成15・16年に行われましたが、新しい令和の茅葺屋根となります。工事中はなかなか見られない景観



雨漏りの状況



雨漏り対策(シートで覆う)

を楽しめるかもしれません。そちらも楽しみです。

お知らせ 公園は現在冬期休園中です。2022年度は4月1日開園(乗り物広場は4月9日(土)開園)です。なお、御所大橋運動場のテニス・野球の4月分の電話予約は2月1日(火)8:30受付開始です。
☎019-692-4855 御所湖広域公園管理事務所

御所湖広域公園 睦月(一月)の景



雪の曲り家 (R2.1.21 さくら園南部曲り家)
曲り家もすっかり雪の中です。

